
ACTA 

CONSEJO CIENTÍFICO DEL ÁREA QUÍMICA 

29/07/2014 

Presentes: Dres. Laura Franco Fraguas, Valeria Schapiro, Patricia Saenz, 
Lucía Otero, Lic. Mario  Pacheco 

Ausentes: Dra. Margot Paulino 
I LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

  1  

    
Resolución: Se aprueba sin modificaciones.

    (unanimidad 5/5)

II ASUNTOS DEL ÁREA
  1 
Informe presentado por la Comisión que entendió en la evaluación de 
postulaciones en el llamado a pasantías para estudiantes del área.

    
Resolución: Se toma conocimiento del informe y se aprueba la distribución 
realizada por la Comisión. De acuerdo al análisis de las solicitudes y 



considerando el número de candidatos, el grado de avance en sus estudios de 
posgrado, la fundamentación de la relevancia de la pasantía y la existencia de 
financiación a través de otros fondos, se aprueba la siguiente distribución 
presupuestal:
 
ASPIRANTE MONTO ($)
Mirel Cabrera 65.800
Juan Rodríguez 66.000
Eduardo Bermúdez 34.100
Alexandra Sixto 34.100
TOTAL 200.000

    (unanimidad 4/4) Se retira de sala la Dra. Patricia Saenz
  2 
Informe presentado por la Comisión Asesora Evaluadora, que entiende en
     las solicitudes de ingreso de investigadores al área Química.
    
Resolución: Se toma conocimiento del informe y por tanto se aprueba el ingreso 
del Dr. Marc Valls como Investigador Asociado. Se eleva a la Comisión Directiva 
para su aprobación.

    (unanimidad 5/5)
  3 
Solicitud presentada por el Dr. Marc Valls para su categorización a
     efectos de continuar actuando como codirector de la tesis de Ma. Virginia 
Ferreira
     junto con la Dra. Ma. Inés Siri, de acuerdo al adicional al Reglamento de
     Posgrado del PEDECIBA Química.

    
Resolución: De acuerdo a la solicitud presentada por el Dr. Marc Valls de dirigir 
una Tesis de Posgrado PEDECIBA Química, en Co-Tutela con una investigadora 
G3, y en vista de los méritos desglosados en el informe de ingreso como 
Investigador Asociado, presentado por la Comisión Asesora Evaluadora, el 
Consejo entiende que el Dr. Valls posee una formación equivalente a la de un G4 
PEDECIBA Química, estando en consecuencia, apto para realizar tal función.

    (unanimidad 5/5)
  4 
Evaluación del informe de avance de la estudiante Mariela Risso,
     presentada por la Dra. Laura Scarone.
    
Resolución: Se toma conocimiento y se eleva a la estudiante y a sus Directoras 
de tesis.

    (unanimidad 4/4) Se retira de sala la Dra. Patricia Saenz



  5 
Evaluación del informe de avance de la estudiante Florencia Parpal,
     presentada por la Dra. Daniela Gamenara.
    
Resolución: Se toma conocimiento y se eleva a la estudiante y a sus Directores 
de tesis.

    (unanimidad 5/5)
  6 
Evaluación del informe de avance de la estudiante Leonora Quirici,
presentada por la Dra. Sylvia Dematteis.
    
Resolución: Se toma conocimiento y se eleva a la estudiante y a su Director de 
tesis. En base a lo expresado por la evaluadora, se resuelve solicitar a la 
estudiante la presentación del nuevo plan de estudios en el que se enmarca 
actualmente la tesis, para ser evaluado por la Comisión Técnica de Posgrado del 
área, de acuerdo a la reglamentación vigente.

    (unanimidad 5/5)
  7 
Evaluación del informe de avance de la estudiante Natalia
     Álvarez, presentada por el Dr. Raúl Chiozzone.
    
Resolución: Se toma conocimiento y se eleva a la estudiante y a su Directora de 
tesis.

    (unanimidad 5/5)
  8 
Informe de avance del trabajo de tesis presentado por el estudiante Eduardo
     Bermúdez.
    
Resolución: Se resuelve designar a la Dra. Margot Paulino para la evaluación del 
informe.

    (unanimidad 5/5)
  9 
Acta de defensa de tesis de Maestría de la Ing. Alim. Carolina Canoura.
    
Resolución: Se toma conocimiento y se eleva a Comisión Directiva.

    (unanimidad 5/5)
  10 
Perfil del cargo para interactuar con el Centro de Extensionismo Industrial.

    
Resolución: En relación a la consulta realizada por la Dirección del PEDECIBA 
sobre la creación de un cargo para interactuar con el Centro de Extensionismo 
Industrial, el CCA ha discutido el tema expresando en su momento, las dudas e 
incertidumbres generadas por el perfil del cargo inicialmente propuesto. Estas 
consideraciones fueron trasmitidas por la Coordinadora en el seno de la Comisión 
Directiva en la instancia de tratar este tema. En este momento y frente a la 



propuesta actualizada sobre el perfil de este cargo, el Consejo expresa que si 
bien se mantienen varias de las incertidumbres sobre el mismo, acompaña la 
propuesta realizada por la Dirección del Programa.

    (unanimidad 5/5)
  11 
Nota presentada por la delegación estudiantil en Comisión Directiva.

    
Resolución: Se toma conocimiento de la misma, realizándose en sala algunos 
aportes que serán expresados por la Coordinadora en la Comisión Directiva 
cuando se trate el tema.

    
  12 
Solicitud de apoyo económico para la Feria Latitud Ciencias 2014.
    
Resolución: Se resuelve postergar su consideración para la próxima sesión.

    (unanimidad 5/5)
  13 
Nota presentada por la COR para la integración de la Comisión Evaluadora, que 
actuará en la evaluación de los investigadores del área.

    
Resolución: Se toma conocimiento de la propuesta presentada y se aprueba la 
integración de la Comisión Evaluadora con los investigadores que se mencionan 
a continuación:
Área Analítica-Inorgánica: Carlos Kremer y María H. Torre.
Área Bioquímica: Francisco Batista, José Chabalgoity, Pietro Fagiolino y 
Gualberto González.
Área Fisicoquímica: María A. Grompone y Alvaro Mombrú.
Área Orgánica: Eduardo Dellacassa, Carmen Rossini y Gustavo Seoane.
Se resuelve asimismo, abrir la convocatoria a reevaluación a partir del 1º de 
agosto.

    (unanimidad 5/5)
  14 
Reevaluación de investigadores del área, primera etapa. Respuestas presentadas 
por la Comisión Evaluadora externa a las recusaciones de los Dres. Beatriz 
Brena, Francisco Carrau, Laura Franco Fraguas, David González y Margot 
Paulino.

    
Resolución: Se toma conocimiento de las respuestas presentadas por la 
Comisión Evaluadora externa y se resuelve hacérselas llegar a los investigadores 
involucrados.

    (unanimidad 4/4) Se retira de sala la Dra. Laura Franco Fraguas



  15 
Solicitud de auspicio para el Curso "Aplicaciones de la PCR en Tiempo Real a la 
investigación", presentada por el Dr. Juan Martín Marqués.
    
Resolución: Se resuelve acceder a la solicitud presentada por el Dr. Juan Martín 
Marqués y por lo tanto auspiciar el mencionado curso, a realizarse en el 
Departamento de Desarrollo Biotecnológico del Instituto de Higiene, del 22 al 29 
de agosto de 2014.

    (unanimidad 5/5)
  16 
Evaluación del informe de avance de la estudiante Ma. Virginia Ferreira, 
presentada por la Dra. Silvana Vero.
    
Resolución: Se toma conocimiento y se eleva a la estudiante y a su Directora de 
tesis.

    (unanimidad 5/5)

III INFORME DE LA COMISIÓN DIRECTIVA
  1 
Situación presupuestal 2014 del PEDECIBA.

    
Resolución: La Coordinadora informa sobre lo expresado en Comisión Directiva 
por la Administración y la Dirección, acerca de la forma en que se están 
ejecutando los gastos del Programa en estos días, dado que aún no se han 
liberado fondos correspondientes al ejercicio 2014 por parte del MEC. El Consejo 
científico del Área decide poner en conocimiento de los investigadores sobre esta 
situación y mantenerlos informados sobre los avances al respecto.

    

IV VARIOS


